

# 24Jam

## Tidak Bisa Ditawar, Suara Sirih Sekapur Bulat Untuk Jumiwan Aguza - Maidani

Dia Wisda - [BUNGO.24JAM.CO.ID](http://BUNGO.24JAM.CO.ID)

Oct 26, 2024 - 21:57



MUARA BUNGO - Masyarakat dusun Sirih Sekapur, Kecamatan Jujuhan, menyambut antusias kedatangan Calon Bupati Bungo Nomor Urut 2, Jumiwan Aguza, dalam rangka bersilaturahmi, Sabtu sore (26/10/2024).

Menurut masyarakat setempat, silaturahmi yang digelar ini hanyalah sebagai penegasan dari masyarakat dusun Sirih Sekapur untuk dukungan kepada pasangan Jumiwan Aguza - Maidani (JADI).

Mereka beralasan, dukungan mereka dalam Pilkada 27 November 2024 nanti tidak akan terbelah kepada pasangan yang lain. Mereka hanya akan memilih pasangan nomor urut 2, Jumiwan Aguza - Maidani.

Bahkan beberapa tokoh masyarakat Sirih Sekapur yang diberi kesempatan menyampaikan sambutan dan dukungan tidak banyak berkomentar. Secara singkat mereka hanya mempertegas dukungan dari masyarakat Sirih Sekapur untuk pasangan JADI.

"Mari samo-samo kito masyarakat Sirih Sekapur kompak. Jangan lagi ado yang kemano-mano. Dukungan kito 27 November besok bulat ke Jumiwan Aguza - Maidani," tegas A. Razali, tokoh masyarakat Sirih Sekapur.

Tokoh masyarakat lainnya, Elhelwi Nurdin juga menyampaikan bahwa tidak ada alasan lain bagi masyarakat Sirih Sekapur untuk tidak memilih pasangan Jumiwan Aguza - Maidani pada pemilihan nanti.

Menurut mantan anggota DPRD Bungo periode 2009-2014 ini, dukungan besar kepada pasangan Jumiwan Aguza - Maidani datang dari hampir seluruh dusun dalam kabupaten Bungo yang telah dikunjungi.

"Itulah makonyo sayo tegaskan bahwa tidak ado alasan bagi kito masyarakat Sirih Sekapur maupun kecamatan Jujuhan dan Jujuhan Ilir iko untuk tidak memilih Jumiwan Aguza - Maidani di Pilkada Bungo nanti," tegasnya.

Penasehat tim pemenang Jumiwan Aguza - Maidani, Ayatul Farid dihadapan ratusan masyarakat Sirih Sekapur juga menyampaikan bahwa dukungan dari warga kecamatan Jujuhan dan Jujuhan Ilir akan sangat berpengaruh untuk suksesi pasangan JADI.

"Masyarakat dari kecamatan lain tu kalu nengok di Jujuhan dan Jujuhan Ilir iko dukungan untuk Jumiwan - Maidani dak terbandung lagi, tentu mereka tu makin semangat dan makin yakin dengan kemenangan pasangan nomor urut 2 di pemilihan besok," pungkasnya.(mc)